



Liegenschaftenprojekt Neues Garderobengebäude Sportanlagen im Rohr

Stand: 18. Februar 2021

Projektleitung: Stadt Schlieren, Michael Ritter, 044 738 15 09, michael.ritter@schlieren.ch
Bereich Liegenschaften, liegenschaften@schlieren.ch

Abbrucharbeiten in vollem Gange

Am 29. November 2020 haben die Schlieremer Stimmbürgerinnen und Stimmbürger den vorgeschlagenen Kredit von 4,3 Millionen Franken für den Bau eines neuen Garderobengebäudes für die Sportanlagen Im Rohr genehmigt.

Im Bereich Liegenschaften der Stadt Schlieren ist Michael Ritter mit der Projektleitung beauftragt worden.

Pünktlich starteten am Montag, 15. Februar 2021 die Abbrucharbeiten. Mit der Einzäunung der Baustelle wurde deutlich, wie gross dieses Projekt ist. Durch den Abbruch der alten Garderobestahlcontainer sind die Arbeiten vor Ort gut erkennbar. Selbstverständlich werden die die verbauten Materialien nach allen gesetzlichen Vorschriften getrennt entsorgt.

In wenigen Tagen startet die Produktion der Modulholzbauten mit Holz aus dem Schlieremer Wald bei der Firma Baltensperger in Winterthur. Sämtliche Module werden so vorbereitet, dass das Gebäude vor Ort innerhalb von drei Tagen aufgestellt werden kann.

Anfangs März beginnt der Aushub für die Fundamente und die Kanalisation.

